



大津市浜町1-38
 滋賀銀行従業員組合
 TEL 077-525-5232
 TEL 077-521-2775
 FAX 077-525-5232
<http://www.biwa.ne.jp/~ffs/>
 E-Mail: ffs@biwa.ne.jp

波紋300号記念縮刷版
 お礼の手紙届く

「あいは野に 金融労連」の旗

10月3日、滋賀県高島市の住吉公園で、ふるさとを米軍につかわせない滋賀県連絡会および「日米合同演習反対10・3あいは野大集会」が行われました。この集会には近隣府県から500人が参加し、金融労連のなかまも地元の滋賀銀行従組、同OB、さまざまなネットから7人と西日本事務所の伊藤さんなど8人が参加しました。

10月9日から18日に行われた、あいは野演習場での日米合同演習は、陸上自衛隊680人と米陸軍ニューヨーク州兵約2000人により行われ、1986年以来10回目となります。



集会終了後、会場から演習場ゲート前を通って今津駅までのデモ行進があり「アメリカ軍はあいは野に来るな」「日米合同演習反対」のシュプレヒコールが響きました。

エコカーで自動車業界が活気づいている。納車まで数カ月待ちと言うこともある。先日、旅行先でエコカーのレンタカーに乗ってみたが、とにかく静かである。キーを回しても何の音もしない、エンジンがかかっているのかいらないのかもわからないし、振動もない。ドライブだけでなく、知人によると生活道路で道を渡るうとすると突如、車が後ろから横に現れ、もう少しで接触するところだったと



いまこそ「日米合同演習反対」の声を大きく



組合と年金者部会が合同交流会
 10月17日、アープ滋賀で従業員組合と年金者部会がそれぞれ定期大会と部会総会終了後28人が参加し親睦交流会を開きました。交流会には金融労連近畿地協

拍手・笑い・涙の合同交流会

の仲間や学習集会の講師をお願いした河崎年金組合書記長も同席され和やかに交歓しました。

参加者にマイクがまわり「家業やお寺など、家族の気遣いや組合の経験のおかげでがんばっている」「庭や生け垣の選定、喫茶店のマ

金融労連近畿地協
 定期大会に参加して
 代議員として初めて定期大会に参加しました。
 滋賀従組の報告では、
 第103回定期大会で



「従業員組合に加入してよかった」 改めて思い出した一日

3年に渡り職場で上司や同僚から執拗ないじめやパワハラを受け、3ヶ月に1回のペースで転勤させられ、うつ病を発症し、

決めた下期臨給要求や組織拡大に向けた今後の取り組みについて発表しました。

他組合からの報告では、

休職、復職を繰り返した人が、組合とともに、銀行と交渉を進め、配置転換し、職場復帰された様子

「従業員組合に加入してよかった」改めて思い出した一日

それ以来、私たちが守ってくれるも

えらものとなったのは言

うまでもありません。私

も従業員組合に加入して

よかった、改めて思い出



その出逢い、私のその後の人々の生観を

「病院へ行く回数が増えたが、老人クラブのふれあいサロンの世話役をしている」「念願のナイアガラ瀑布に行ってきた」「民生児童委員の仕事をしている」など近況や想い出、組合への期待などが語られ拍手と笑いと涙の合同交流会となりました。